

Espagne – Chevauchée des Conquistadores dans l'Extremadura

Sur les traces des conquérants Pizarro et Orellana

Un rapport de voyage de Sybille Röder

Extremadura - où se situe réellement cette région ? Cette question m'a été posée plus d'une fois avant la randonnée des Conquistadores. En Allemagne, plutôt inconnue, mais très intéressante pour les vacances à cheval, l'Estrémadure est située au sud-ouest de l'Espagne et a une frontière avec le Portugal. Le nom Estrémadure vient de "extremos del Duero", qui signifie "au-delà du fleuve Duero".

Après le vol jusqu'à Madrid, moi et mes compagnons de route sommes récupérés par Mamen - notre hôtesse pour les jours suivants. De Madrid, nous roulons environ 3 heures jusqu'à notre premier logement, un ancien moulin à huile d'olive près de Trujillo. Nous sommes enthousiasmés par l'hôtel de campagne original. Chaque pièce est un véritable unicum et une surprise derrière d'anciens murs de pierre ! Les chevaux se tiennent sur un pâturage avec des oliviers à côté de l'hôtel. Nous faisons connaissance pour la première fois.

Entre-temps, nous avons également appris à nous connaître un peu mieux. Il s'agit d'une troupe internationale haute en couleur. Peter et Lesley en font partie, un couple anglais plus âgé mais jeune depuis cinq jeunes femmes : Gillian d'Irlande, Kate de Malte, Eve de Belgique, Lisa-Marie d'Allemagne et votre serviteur

Après une douche rafraîchissante et un petit moment de détente, Mamen et son partenaire Emilio viennent nous chercher et nous nous rendons ensemble à Trujillo, la ville voisine. La petite ville offre de jolies rues étroites et une belle Plaza Mayor avec des églises et des palais médiévaux. De Trujillo viennent le conquérant du Pérou Francisco Pizarro et l'explorateur Francisco de Orellana, qui a été le premier à descendre l'Amazonie. C'est pourquoi Notre circuit s'appelle "Conquistadores Ride", car il commence ici.

Nous dînons dans un restaurant de la Plaza Mayor. Nous nous battons avec l'entrée, le plat principal et le dessert et leurs grosses proportions. Mais tout est délicieux ! Emilio nous donne un aperçu de la randonnée au moyen d'une carte. Nous ne pouvons pas vraiment l'imaginer jusqu'à présent... nous devons juste le vivre.

Le lendemain matin, nous faisons connaissance avec nos camarades équins pour la semaine. Emilio m'assigne Batik (avec l'accent sur le "i"). C'est un Hongre P.R.E. (Pura Raza Española - pure race espagnole). Unblancdoux et fort avec de grands yeux amicaux. Je pense que nous allons nous entendre et j'ai hâte de me mettre enfin en selle !

Après le toilettage et la sellerie, l'heure est venue. Mamen nous assiste dans la mise en selle. Ici, on s'assure toujours que le cavalier monte depuis une position élevée pour protéger le dos du cheval. Il faut s'y habituer, mais cela a certainement du sens. En général, Emilio prend très bien soin de ses chevaux. On peut dire qu'il les aime.



Puis, c'est parti! Après peu de temps, nous atteignons une descente d'aide vers le village de Herguijuela. Pour la première fois, un magnifique panorama s'offre à nous. La vue s'étend loin dans la plaine en dessous de nous, sur les champs, les prairies et les oliveraies. Après avoir traversé le village, nous chevauchons dans un paysage que l'on appelle ici "Dehesa". Ce sont des pâturages boisés. Des prairies avec des arbres dispersés, principalement des chênes. Des bovins, des chevaux et des moutons paissent ici et là.

Nous montons, traversons une colline, profitons de la vue pendant un court instant avant de redescendre. Nous nous immergeons dans une région complètement rurale et idyllique avec de vastes forêts de chênes et des vallées cachées avec de petites rivières et de vastes prairies fleuries. Ici, nous ne rencontrons personne. Nous trouvons ça génial !

Aujourd'hui et les jours suivants, nous retrouvons Mamenen route, qui nous gâte avec des tapas et un délicieux pique-nique de midi. Après le déjeuner, nous faisons une sieste sous les chênes ou les oliviers avant de poursuivre notre route vers notre destination du jour.

Nous passons la première nuit dans un bel hôtel à Aldeacentenera, puis à Berzocana au pied de la Sierra de las Villuercas - une chaîne de montagnes qui est classée parc naturel de l'UNESCO depuis plusieurs années. De là, notre chemin monte jusqu'à la crête de la montagne et les vues sont tout simplement époustouflantes ! Nous prenons des photos sans fin et les chevaux se comportent bien.



Ensuite, ça descend. Nous menons les chevaux, car la descente est un chemin étroit et assez caillouteux. Un peu plus tard, le prochain moment fort nous attend : nous

passons devant le barrage Embalse del Cancho del Fresno". Sous les pins, nous galopons le long du lac turquoise chatoyant avec les montagnes en arrière-plan.

À Cañamero, nous retrouvons la civilisation. Nous traversons le village à cheval. Ici et là, les habitants nous font signe et les chevaux se rafraîchissent à la fontaine du village. Aujourd'hui, les cavaliers et les chevaux passent la nuit dans une propriété de campagne juste à l'extérieur de Cañamero.

Les deux jours suivants, nous quittons les montagnes pour traverser la dehesa, sur d'anciennes pistes pour le bétail et des voies ferrées vertes, en passant par Logrosán, Zorita et Conquista de la Sierra. À Herguijuela, le cercle se referme et on sent l'attente des chevaux pour le pâturage et le repos bien mérité. Nous sommes accueillis par les chevaux qui sont restés à la maison et saluent leurs camarades par de forts hennissements.

Une Semaine Merveilleuse et variée d'équitation en Estrémadure s'achève. Grâce aux selles confortables, il n'y a pas de douleurs musculaires ni de blessures. Et ce, même si nous avons passé cinq à sept heures en selle chaque jour. En une semaine, tous les participants ont appris à bien se connaître et il se peut que de nouvelles amitiés pour la vie soient atténuées. Une telle Aventure commune vous soude et l'un ou l'autre "running gag" circule. Par exemple Kate de Malte ne cesse de crier "gorgeous !" et bientôt nous le dirons tous...

Le dernier dîner en commun nous attend dans notre magnifique hôtel 3* à Trujillo et, un peu nostalgiques, nous repartons le lendemain avec Mamen et Emilio pour rentrer à Madrid. Nous vivrons longtemps des impressions de ce grand tour à cheval !

Infos et réservation: www.equitour.fr/con008.htm